

帆を上げ、安全航海ができると本当に思いですか。

に基づく抜本的変革が不可欠。毎年繰り返してきた対処療法はもう限界と、野田さんは消費税引き上げ宣言をしました。それこそ、問題先送りの対処療法ではありませんか。

目的や影響等を含め、慎重な検討が必要と答弁。ならば、消費税という新たな増税を行う際こそ、その目的や影響等を含め、慎重な検討が必要です。古今東西、増税で景気浮揚した国家はどこにも存在しません。

これぞ不条理。この問題も、野田さんは前回、事業者の事務負担への配慮が必要と後ろ向き答弁。
8%、10%の二段階引き上げこそ、事業者に事務負担を強います。レジスターのソフトをその都度入れかえねばなりません。

第180回 国会

衆議院本会議 代表質問

大増税・TPP・ 放射能について



第179回国会 衆議院本会議代表質問

TPP参加予定9カ国中、既に6カ国と日本はFTA締結関係。今後、中国、韓国、EUとも交渉入り。日本は地道に各国とFTAを締結してこそ、突出しない、派手なことをしないとみずからおっしゃる野田政権らしさではありませんか。

バスに乗りおくれて焦っているのは、むしろアメリカです。なのに、**慌てふためく日本**。交渉途中でも離脱可能だなんて、破談にするかもしれないけれども、とりあえずは結納の打ち合わせをと持ちかけて許されると思い込んでいるKYな男性と一緒。祖国の信用を失い、相手国の名譽を傷つける、そんな甘ちゃんな外交交渉は、希望の種ならぬ物笑いの種です。

野田さんの周囲のTPPマンセーな学者や経営者と異なり、ノーハン

徳島県議会では、官房長官の秘書を務めた民主党所属議員、みんなの党所属議員を含む41名全議員の発議で TPP交渉参加反対決議を可決。既に全国44道府県議会で、なし崩し的TPP参加への反対・慎重決議が行われています。

議場の諸兄諸姉、今こそ国会を機能させねばなりません。

しつかりと議論と所信表明された野田さん、一体、いつ、しつかりと議論するのですか。民主党内の議論すらまとまっていないではありませんか。

日本から社会的公正と経済的自由を同時に失わせ、一億総中流社会の夢をついえさせる、羊の皮をかぶったオオカミ、TPP。

アメリカよりもEUよりも平均

人に顔向けてできません。

TPP：環太平洋戰略的經濟連携協定
Trans-Pacific Strategic Economic Partnership Agreement

FTA：自由貿易協定
Free Trade Agreement

EPA : 経済連携協定
Economic Partnership Agreement

ASEAN+6：東南アジア諸国連合+日本・中国・韓国・インド・オーストラリア・ニュージーランド

※代表質問を行った当時、新党日本は国民新党と統一会派を組んでいました。

しかも、政府発表では、TFP参
加の経済効果は10年間で2.7兆円。1
年間で2700億円。日本のGDP
のわずか0.054%。今年度の農
業者戸別所得補償予算の半分すら
賄えません。いかがお考えですか。
まかな

ヘル経済学賞候補の宇沢弘文氏、さ
らに、自由主義経済を信奉する榎原
英資、中谷巖、野口悠紀雄、浜畠子の
各氏も、TPPは日本の製造業や
サービス分野に深刻な悪影響を与
えると、交渉協議への参加表明に反
対しています。いかがですか。

関税率が低い日本は、どうの昔に開国済み。至らぬ点を改める国、改国ならいざ知らず、小村壽太郎翁の努力の末、関税自主権回復からちょうど100年の今年、国家の根幹たるその関税自主権を放棄し、壊す国、壞国への猪突猛進など、後世の日本